

18 septembre : Une journée de grève et de mobilisation réussie ! Continuons la lutte jusqu'à la victoire !

L'Union syndicale Solidaires se félicite du succès de la journée de grève et de manifestation du 18 septembre à l'appel de l'intersyndicale.

Dans la dynamique enclenchée par la journée du 10 septembre, c'est un million de personnes qui ont défilé ce 18 septembre sur tout le territoire pour exprimer leur colère contre les politiques de régressions sociales et réclamer un changement de cap.

Des grèves ont eu lieu dans tous les secteurs privé ou public. De nombreux blocages ont eu lieu, dans la continuité de ceux du 10 septembre.

Revenir sur le projet de suppression des jours fériés n'a évidemment pas suffi à calmer la colère sociale.

Cette journée a fait passer un message clair que le pouvoir affaibli ne peut plus ignorer : **nous voulons un budget qui défend les services publics, revalorise les salaires et les minimas sociaux et récupère l'argent des cadeaux fiscaux aux plus fortunés et aux grandes entreprises pour une vraie politique sociale et environnementale.**

Le premier ministre parle de "rupture" dans sa politique? Qu'il abroge la réforme des retraites, et conditionne les aides publiques versées chaque année aux entreprises à des critères sociaux et écologiques.

Si la réponse à l'ultimatum de l'intersyndicale, ne convient pas, nous continuerons nos grèves et mobilisations jusqu'à la satisfaction de ces revendications.

D'ici là, poursuivons les blocages, et toutes les actions pour mettre la pression sur ce premier ministre sans gouvernement. Continuons sans relâche à convaincre et motiver les travailleur-euses à prolonger et amplifier la lutte !

L'Union syndicale Solidaires soutient toutes les mobilisations sectorielles déjà en cours et reste déterminée à ne rien lâcher dans ce rapport de force engagé.

Paris, le 19 septembre 2025